

4
(N° 206.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 3 AVRIL 1838.

Rapport fait par M. MILCAMPS, au nom de la commission des naturalisations, sur la requête du sieur J. GRUNEN.

GRANDE NATURALISATION.

MESSIEURS ,

Le sieur Jean Grunen , né à Godendorff, commune de Malingen (aujourd'hui territoire de Prusse), en 1790 , garde-champêtre, demeurant à Heffingen , demande la grande naturalisation.

Un séjour de 27 ans en Belgique, une conduite constamment paisible et irréprochable, les fonctions de garde-champêtre d'Heffingen, qu'il remplit avec zèle et à la satisfaction de l'autorité locale, sont les titres qu'il invoque à l'appui de sa demande,

Le rapporteur,
MILCAMPS.

Le président,
FALLON (ISIDORE).